

Hoy, en el Pleno del Senado, en una interpelación al ministro Bolaños

Márquez a Bolaños: “Su relación con las Cortes es un despropósito absoluto y con el Poder Judicial es atacarlo”

- El senador del PP asegura que es un “insulto para los ciudadanos”, que el Gobierno prefiera “el estancamiento y la parálisis económica y social de la gente, antes que todos los partidos hagan su trabajo”
- “Su responsabilidad es velar por la calidad legislativa ¿Y cómo se mide ésta? Como usted dijo, viendo la calidad de vida de los ciudadanos”. Pues bien, la gente no puede llegar a fin de mes”, denuncia
- “¿Acaso los españoles no tenemos todos los mismos derechos a tener la misma financiación para acceder a la educación pública, a la sanidad pública, al empleo?”, pregunta a Bolaños

17 de septiembre de 2024.-

- El senador del PP, **Francisco Javier Márquez**, denuncia que “la relación del ministro Bolaños con las Cortes Generales es un despropósito absoluto y con el Poder Judicial es la de atacarlo”
- Márquez asegura que el Gobierno se ha convertido en “el perro del hortelano, ni come, ni deja comer”. “Les retrata que el partido de la oposición, el Partido Popular, haya presentado el doble de proposiciones de ley, que proyectos de ley el Gobierno de España, lo que evidencia su incapacidad para abordar las necesidades legislativas del país”, señala.
- “Actualmente, 12 leyes aprobadas por el Senado, las ‘leyes Feijóo’ permanecen paralizadas por intereses puramente políticos del PSOE”, denuncia Francisco Javier Márquez.
- Califica de “insulto para los ciudadanos”, que el Gobierno prefiera “el estancamiento y la parálisis económica y social de la gente antes que todos los partidos hagan su trabajo”. “Su objetivo no es ayudar a la gente, sino mantenerse en el poder y que las instituciones no sean independientes del Gobierno”, se dirige a Bolaños.

- Denuncia que “la obsesión del Gobierno en copar las instituciones con personas afines”, carentes de cualquier objetividad para el ejercicio de su cargo y pone algunos de los muchos ejemplos que hay como el TC, en el Consejo de Estado, en el Tribunal de Cuentas, en la Fiscalía General del Estado, en la Comisión Nacional del Mercado de la Competencia, RTVE, CIS; Agencia EFE, el Banco de España”.
- “Su responsabilidad es velar por la calidad legislativa. ¿Y cómo se mide ésta? Como usted dijo, viendo la calidad de vida de los ciudadanos”, apostilla Márquez.
- Lamenta que la gente no llega a fin de mes, que se ha disparado un 8% la petición de desempleo; la cesa de la compra no para de subir, o que España cerró 2023 liderando los datos de paro de la Unión Europea.
- Pone de manifiesto que España lidera la pobreza infantil de la UE a un 27,8 %, crece la pobreza energética en España desde el 2019; “por no hablar de que somos el país donde más han subido los impuestos (más del 50%) y donde más renta se ha perdido (2%) de todas las grandes economías, según la OCDE”.
- “Su ley de la vivienda ha disparado el precio de los *alquileres* en toda España a precios inasumibles, limitando la oferta”, asegura Márquez, quien lamenta que mucha gente, sean jóvenes o mayores, se ven en la obligación de alquilar habitaciones pisos compartidos.
- Asegura que “el Gobierno miente nuevamente a los españoles, cuando quieren dotar de una financiación singular a los nacionalistas quitándolas del resto de España mediante engaños”. Modelo VIP para nacionalistas, y para el resto Modelo “low cost” ¿No?”, pregunta Márquez a Bolaños.
- “¿En qué consiste esa singularidad, señor Bolaños? ¿Acaso los españoles no tenemos todos los mismos derechos a tener la misma financiación para acceder a la educación pública, a la sanidad pública, al empleo, en iguales condiciones que otros?”, vuelve a interpelar al ministro.
- El pueblo español es el único titular de la soberanía popular y esa soberanía popular no es fraccionable ni descomponible, pese a los muchos intentos y argumentos de querer robarle esa soberanía al pueblo. “Y la unidad de España significa que hay que mantener la igualdad entre españoles”, termina.